
松江一人旅の感想 

下川滝美 

セッション②の出番が午後でしたので朝から松江の町

を歩いてみました。 

会場である「くにびきメッセ」に荷物を預け川に沿って

松江城まで散策しました。 

約２５分。川を左手に見ながら歩きます。 

印象として松江はとてもきれいな町です。 

途中高齢者の方がごみを拾っておられました。 

そんな活動もまちづくりには大切なんだと思いました。 

歩行者スペースが広く安全な配慮がされた町だと感じました。 

朝９時すぎでしたが商店街の皆さんが庭先を箒で掃いていました。 

横断歩道の点字ブロックは岐阜と同じ白色でした。 

看板も低めで交差点では見やすく工夫されています。 

 

 

 

 

 

 

 

また商店街の道はスピードが出せないように狭く、 

ところどころに待機スペースがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

松江城は石積みの上にそびえ立っています。この階段を上っていきま

す。大変疲れましたが手すりが真ん中についておりひざを負傷してい

た私には助かりました。 

また松江市はパーク＆ライドが整っており市内観光はレイクラインバ

スでゆっくりと観光ができます。バリアフリー車両もありすばらしい

なと感心しっぱなしです。右は恒例の全国大会のお弁当です。 


